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９月１８、１９日と日本病院・地域精神医

学会に行ってきました。アドボケイト会を運

営する中で知り合い、お世話になっている先

生方が座長をやっているため、挨拶を兼ね、

セクションをひと回りしたところ、ほぼ時間

を使い果たしてしましました。 

これらの方々は、いろいろな場面でかかわ

っていただけると思いますので、ここで、お

名前を挙げておきます。 

顧問医の白石先生、大賀さん（鴻巣病院・

心理）、中谷先生（山梨県・住吉病院・医師）、

池原先生（弁護士）の方々です。 

事前に地域移行セクションに焦点を絞っ

ていたのですが、このような事情で、様々な

話題をつまみ食いしたような感じになりま

した。しかし、幅広くお話が聞けたため、社

会的入院患者の地域移行へ向けての取り組

み―ベッド縮小に向けた取り組み、退院準備、

退院後地域で発生する問題―などが大きな

流れの中でとらえることができ、大いに刺激

を受けた２日間でした。 

 

１０月の行事 

＜１０月１日（木）＞ ぶどう狩ツアー 

＜１０月１０日＞ はすね会勉強会 

         白石先生の講演 

＜１０月１３日＞ 第２回地域生活ケ

ア会議 

＜１０月２９日＞ ＧＨ担当者会議 

 

お知らせ 

・１０月２２日、食事会予定。 

・ 入居半年が過ぎようとしています。１０

月後半から、順次、次の目標を設定する

ための面談を行っていきます。 

・ ピアホームⅠに新規入居者が決まりま

した。ヘルパー資格をとり、社会復帰に

向けて頑張りたいとの固い決意を述べ

ていらっしゃいます。皆さん快く迎えて

あげてください。 

今日のひとこと（宮田法話） 

 因果 因とは原因・果は結果 

 

 

昔楽しかった（？）こと 

 小学校時代のおもいで 

市六 孝忠 

 毎日、違う男友達と遊んでいました。野球、

サッカーなど外で遊ぶことが多かったと記

憶しています。 

 習い事もたくさんしていました。少年野球、

体操、習字、そして公文にも行っていました。

毎週日曜日は少年野球の日で、家にいたこと

がありませんでした。 

 それでも、ずっと補欠で、試合にはほとん

ど出たことがありません。足が速かったから、

せめて代走ぐらい出してくれてもよかった

のにと今思います。 

４年間、ぼくといっしょに通った友人が、

卒業の時に、時計をもらって３日後になくし

てしまいました。残念な思い出です。 

（続く） 

 

 


